

平成 25 年 11 月 28 日 00146 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

ニュースレター【事務局情報】【第 18 回北見市総合武道祭レポート ⑤北見居合道連盟】

先月の 10 月 19 日(土)に開催されました武道祭の 5 番手に演武となりました、北見居合道連盟 玉槻芳久会長 (写真右)よりコメントを頂きました。『私は居合道を始め 47 年になります但未だに、人間的にも技倆的にも未熟であります。確かな一足一足が身を引き締める道につながる事を信じ、馬鈍の身を知らされながら、武道は理屈ではなく体で憶えるものであり、心身と技倆が人間を強くするものと確信し、平素頑張っています。「修道無終点」鍛錬に精進努力をすることが大切だと思っています。居合兵法 無双直伝英信流 範士八段 玉槻芳久』 次回は、北見弓道会の演武レポートです。



【柔道情報】高体連新人柔道大会が 2 日間をかけて開催されました！！



11 月 14 日(木)～15 日(金)の 2 日間に渡って、北見市武道館にて第 35 回高体連北見支部新人柔道選手権大会 兼 第 29 回高体連北見支部新人女子柔道選手権大会 兼 第 36 回全国高等学校柔道選手権大会北海道大会北見支部予選会が開催されました。大会は、男子団体戦5校・女子団体戦3校の計 11 校、男子個人戦34名・女子個人戦 11 名の系45名の参加で始まり、白熱した試合が繰り返

広げられ、応援の声にも熱が入っていました。

連載 中国「老子」の思想 三十章 強いものは必ず衰える

「道」にのっとって君主を助ける者は、武力を頼って覇者になる策をとらない。むしろ兵を引いて、他国と争うまいとする。軍の行くところ、土地は荒れていばらが生える。大戦争のあとには、必ず飢饉が来る。

だから真の戦上手は、戦いの目的を果たせばただちに矛を収めて、むやみに勇名を馳せようとはしない。目的を果たして、自負せず、功を誇らず、心驕らない。

戦いはやむをえず戦うのみ、勝っても強いと考えない。

強いものは、必ず衰える。この道理を知らず、強さに執着するのは、「道」にはずれた行為である。

「道」にはずれた行為は、長続きせぬものだ。

原文：以道佐人主者、不以兵強天下。其事好還。師之所處、荊棘生焉。大軍之後、必有凶年。善者果而已。不敢以取強。果而勿矜。果而勿伐。果而勿驕。果而不得已。果而勿強。物壯則老、是謂不道、不道早已。 三十一章に続く